
Etudiante en droit

Par adelinevns, le 04/04/2014 à 22:23

Bonjour, j'aime beaucoup Juristudiant et je me suis enfin inscrite. Je suis en deuxième année 
de Droit à Valenciennes, et j'aimerai m'orienter vers le droit des affaires. Les parcours juriste 
d'entreprise et propriété industrielle m'intéresse plus particulièrement

Par Poussepain, le 04/04/2014 à 23:00

Bienvenue!

Par Alister, le 04/04/2014 à 23:48

Bienvenue ! 

J'ai suivi le parcours que tu souhaites faire en commençant aussi dans la même région, donc 
n'hésites pas si tu as des questions.

C'est assez épatant que tu ais réussi à avoir un projet aussi précis aussi tôt.

Par adelinevns, le 05/04/2014 à 11:26

Merci ! 

En faite, j'ai travaillé trois ans d'affilé l'été à l'INPI, j'étais déjà intéressé par le droit et ces jobs 
en tant que vacataire n'ont fait que confirmer mon envie. 

Cet année je découvre le droit des affaires et j'adore ça, j'ai hâte de découvrir le droit des 
sociétés, de l'entreprise qui me passionne :)

Par Booker, le 05/04/2014 à 12:26

bienvenue adelinvns et bon courage



Par Diao Abdoul Diao, le 05/04/2014 à 13:05

merci j aime bien droit des affaires
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